
 

 

 

 

 

 

ありがとうございました 
校長 鈴木 晋作 

新型コロナウイルス感染症問題により、今まで誰も経験したことのない学校生活となりました。

そんな中、保護者の皆様のご理解とご協力、そして何よりも子供たち一人ひとりのがんばりによっ

て無事に１学期を終了できたことに、教職員一同感謝しております。ありがとうございました。 

 １学期終業式で子供たちにお話したことを紹介させていただきます。（感染対策のため放送にて） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 みなさん、おはようございます。毎朝、元気にあいさつをし 

てくれる子がたくさんいます。すばらしいですね。 

 １学期のはじめに『みんなちがって みんないい』とうお話 

をしました。「一人ひとりちがっているのが当たり前。ちがって 

いるからすばらしいのです。楽しいのです。おもしろいのです。 

ですから、自分の考えや気持ちを大切にするのと同じようにお友 

達の考えや気持ちも大切にしてください」とうお話でした。１学期のみなさんはどうでしたか。み

んなのちがいを大切にできましたか？ 

 さて、コロナウイルスのために、日本中、世界中がたいへんなことになりました。高静小学校で

も運動会が中止になってしまいました。とくに、６年生は最後の運動会だったので、申し訳ない気

持ちでいっぱいです。また、みなさんは、毎日のマスク生活は大変だったことでしょう。息苦しく

なることもあったことでしょう。一番小さい１年生のみなさんも、よくがまんしましたね。 

 そんな大変な１学期でしたが、みなさんは、よくがんばってくれましたね。 

 明日からは、ちょっと短い夏休みが始まります。校長先生からのお願いは１つです。それは「交

通安全には特別に気を付けること！」です。繰り返します。校長先生からのお願いは１つです。

それは「交通安全には特別に、特別に気を付けること！」です。みなさん全員が無事に２学期

の始業式に登校してくれることを心から願っています。そして、みなさんのすてきな「おはようご

ざいます」のあいさつを楽しみにしています。楽しい夏休みをすごしてください。 以上でお話を

終わります。 

 

一 誠 
■■ 学校の教育目標 ■■ 

○よく考え進んで学ぶ子 

○明るく心の豊かな子 

○じょうぶでたくましい子 

令和２年 ８月 ５日 

 

学校だより ＮＯ．１５  新ひだか町立高静小学校 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新ひだか町高齢者教室 中央ことぶき大学 

手芸クラブ（部長 木原 久美子様）の皆様

から町内の各小学校に布製マスクが配布さ

れました。本校には全部で 110枚配布さ

れました。有効活用させていただきます。 

また、4月以降、 

たくさんの保護 

者の皆様からマ 

スクの寄付をい 

ただいてきまし 

た。本当にあり 

がとうございま 

した。 

～夏休み期間～ 

8月 6日（木）～17日（月） 

～学校閉庁日～ 

8月 12日（水）～14日（金） 

平日ではありますが、土日祝日と、同じように考え

ていただきますようお願いします。 

～2学期始業式～ 

8月 18日（火） 

＊初日から、給食ありの通常（５．６時間目）授業で

す！ 

～PTA除菌作業お手伝い～ 

1学期、本当にありがとうございました。 

合計 17回 のべ 173名の方にご協力いただきまし

た！！ 

お出かけなどした際に、クッキーなどのお土産をクラスのみんなに持ってきてくだ 

さることが時折あります。みんなのためにとお気持ちは本当にありがたいと受け止 

めております。 

 ただ、近年学校で給食など学校が準備する物以外の食べ物をお子様に渡し、食べることは慎重

にしている傾向にあります。また様々なアレルギーをお持ちのお子さんも増えております。さら

に、今年度は新型コロナウイルス感染予防の観点もあって、今年度からは、お気持ちだけいただ

き、お土産等の配布はしないこととします。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたしま

す。 

6月 1日からの学校再開の際に、7月に予定している 5年生の宿泊学習に関しましては、9月 3

日 4日に行う予定とお伝えしました。宿泊学習を通して、子ども達に力をつけてもらいたいこと。

貴重な思い出に残る行事をなんとか実施したいことなどを考え、現時点での、北海道教育委員会や

新ひだか町教育委員会の方針、学校医や保健所の助言や了承をいただき、様々な工夫を行って実施

する方向で検討を進めています 
 
 

お出かけなどした際に、クッキーなどのお土産をクラスのみんなに持ってきてくだ 

さることが時折あります。みんなのためにとお気持ちは本当にありがたいと受け止 

ては、中止の可能性はあります。また、5年生の保護者の皆様には、説明の文書を本日配布してご

説明させていただいております。 

7月 29日（水）に租税教室が行われました！6年生では税の勉強

が社会科であります。外部講師の方をお迎えして学級ごとに行いまし

た。 

外部講師は浦河税務署の井上様と商工会より本校の PTA会長でも

ある津山さんです。商工会からは北濱様も来てくださいました。 

パワーポイントや DVD,１億円の重さのアタッシュケースを持たせ

ていただくなど、子ども達も興味津々で聞き入っていました！！ 


